Les CM1 au rythme du BAGAD de Vannes

Depuis la rentrée de septembre, les élèves de Cours Moyen se livrent, chaque semaine, à de belles expériences auprès de Anne-Erell POUPARD, chanteuse et musicienne du Bagad de Vannes.



Réveil du corps et échauffement de sa voix

Chaque jeudi apporte son lot de découvertes : rythmes, instruments, sons, pas de danse, tous issus de la culture bretonne. De l'écoute, de la coordination spatiale et corporelle, de la mesure aussi : autant d'apprentissages qui mobilisent toute l'attention et beaucoup d'énergie.



Clapping: j'ai le rythme dans la peau

Car le défi est de taille : monter sur scène avec le Bagad de Vannes, d'ici quelques semaines Alors on s'accroche, et on y met tout son cœur !



le corps et la voix sur un même tempo